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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1451/2012 zur Sitzung  am 05.09.2012 

 

Baumbewuchs an der Zitadelle (CDU) 
 
 An den Mauern der Zitadelle wachsen inzwischen wieder einige die Mauern sprengende 
junge Bäume nach.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Ist der Verwaltung diese Tatsache bekannt? 
 
2. Warum wurde bisher nichts gegen diesen Bewuchs unternommen? 

 
3. Ist mit einer baldigen Entfernung der Bäume zu rechnen? Wenn ja, wann? Wenn 

nein, warum nicht? 

 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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